

A 6-022-3 Du wirst gut behandelt – Gesundheit

Antragsteller*in: LAG Queer

Beschlussdatum: 04.02.2022

Text

Von Zeile 21 bis 25 einfügen:

und diversitätssensibel machen. Die Forschung zu geschlechtsspezifischer Medizin und Pflege, auch abseits der zweigeschlechtlichen Einteilung, sowie Frauengesundheit muss gestärkt und in der medizinischen und pflegerischen Praxis besser umgesetzt werden. Deshalb werden wir uns an unseren Universitäten für die Einführung des Fachs Gendermedizin einsetzen. Wir wollen die Standardisierung des Mannes als Normgeschlecht im pharmazeutischen Bereich beenden, beispielsweise bei Studien für neue Medikamente. Mit Hilfe einer Frauenquote für Führungspositionen im Gesundheitswesen und besseren

Unterstützer*innen

Gerd Weichelt (KV Dithmarschen)